

FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024

20711165 - CHOFIFAH HADIYANTI PUTRI

STATION	FEEDBACK
IPM 1	belum memastikan airway clear saat pemberian nafas, kecepatan kompresi belum sesuai, perhitungan durasi waktu kurang tepat, teknik pemberian nafas dengan facemask kurang tepat (belum menggunakan teknik CE)
IPM 2	Belum menilai status obstetri, riwayat menstruasi dan kehamilan. Belum memeriksa uterus maupun DJJ. Hanya mengusulkan pemeriksaan darah rutin, interpretasi salah. Sudah mengusulkan pemeriksaan urin rutin. Interpretasi salah. Itu PP tes positif artinya apa Mbak? Diagnosis utama belum disebutkan. Tatalaksana kurang tepat. Edukasi kurang lengkap, pasien perlu transfusi darah dan tindakan segera.
IPM 3	pemeriksaan gcs perhatikan apakah melokalisir nyeri atau dekortikasi, pemeriksaan head to toe nya diperbaiki lagi, bukan indonesia raya dan cuma menanyakan tp dilakukan benar2 ya. jangan lupa cuci tangan
IPM 4	DX-DD: Syok hypovolemik ec intra abdomen-syok kardiogenik, syok neurogenik/TX EMERGENCY: belum melakukan surfai awal emergency, /TX NON FARMAKO: pada kasus pasien ini apakah sudah tepat jika mengukan infus set? apa perlu transfusi set? sudah menyebutkan jenis cairan infus yang digunakan, memsang torniket di atas calcaneus namun menusukkan di distal? apa ngak kejauhan itu tornikutnya? aboket bengkok di luar--> dapat menyebabkan infeksi dan hambatan cairan. cairan infos tidak mengilir--> kemungkinan tidak masuk vena, jika ada edem berarti pembuluh darah pecah. mengganti cairan infus RL dengan d5 dan di ganti lagi dengan RL , 3way yang sudah di buka jatuh ke lantai-->infesius. pada percobaan kedua tidak masuk ke vena dan di cabut lagi sampai 2x, menusuk tempat yang sama tanpa desinfeksi, infus tidak mengalir, tidak memberikan dosis tpm/EDUKASI: apa poin edukasinya dek dan lakukan dengan edukasi terhadap ppihak pasien. Belajar lagi ya dan lebih hati-hati, semangat
IPM 5	Pemeriksaan survey primer: belum lengkap ya dek, seharusnya cek respon di awal sebelum airway, dan selain respon, A,B,C, seharusnya apalagi yang harus dicek pada survey primer? lebih hati hati ya. Saat fiksasi masker CE Clamp, dilatih lagi ya supaya nggak bocor, jari telunjuk menekan di atas sungkup, bukan di pinggirannya apalagi di bawah. Pemasangan ET oke.
IPM 6	Anamnesis bisa lebih digali lagi ya, seperti efek keluhan dengan aktivitas sehari2, setelah tanya ke pasien bisa di kros check juga ke keluarga, seperti konfirmasi informasi makan/ px psikiatri sudah baik, cukup lengkap/ dx baik, 1 dd kurang sesuai/ tatalaksana baik/ untuk edukasi ke pasien dan keluarganya upayakan jangan menggunakan bahasa medis, seperti injeksi, maksudnya dicek ada barang berbahaya itu dokter ke rumah pasien ya? pertimbangkan banyak hal ketika memutuskan pasien akan rajal atau ranap ya
IPM 7	Riwayat alegi, pengobatan dan kemungkinan sumber penularan, Terapi demam tifoid dengan injeksi ceftriakson dosis tunggal???
IPM 8	tidak menyebutkan DD, untuk pasien DM pemeriksaan penunjang kurang lengkap, pemberian preparat steroid pada DM tidak tepat